

SEMINAIRE de l'ASREEP-NLS sur Le sinthome, Livre XXIII, J. Lacan
samedi 7 mars 2015, Lieu: CTAI, avenue Beau-Séjour 20, 1206 Genève.

Travail de lecture: Horaire: 10h à 12h30.

- **Jean-louis Gault** (AME de l'Ecole Une, membre de l'ECF et de la NLS), invité de l'Asreep-NLS, argumentera la question « Joyce était-il fou ? » dont Lacan traite dans la leçon V, du Séminaire XXIII, « Le sinthome

- **Nelson Feldman** (membre de l'Asreep-NLS et de la NLS), a choisi, un extrait du séminaire qui lui posant question, a suscité l'intérêt de sa lecture, pour nous en transmettre son commentaire, et sa mise en discussion.

Extrait choisi par Nelson Feldman :

"Je me suis permis de définir comme sinthome ce qui permet au noeud à trois, non pas de faire encore noeud à trois, mais de se conserver dans une position telle qu'il a l'air de faire noeud à trois." "J'ai pensé que c'est la clé de ce qui était arrivé à Joyce"....

In : J. Lacan, Séminaire XXIII, « Le sinthome », pag 94

Atelier Clinique : Horaire : 14h-16h.

Inma Guignard-Luz (membre de l'Asreep-NLS, de la NLS et de l'ELP) et **Violaine Clément** (membre de l'Asreep-NLS et de la NLS), nous proposeront, chacune, leur construction d'un cas, servant à l'élucidation du sinthome, au cas par cas ; constructions interrogées et commentées par l'AME invité, suivie de la discussion avec tous les participants.

Chacune des deux constructions de cas, parviendront aux participants à l'Atelier Clinique ultérieurement ; pour des questions d'éthique, de confidentialité, les participants inscrits qui ne soient pas en mesure de participer à la séance de l'Atelier clinique du 7 mars, sont priés de l'annoncer à Inma Guignard-Luz.

Coordination: Inma Guignard-Luz